

総務部 総務課 伊藤雪菜(令和4年入社)
千葉県立おおたかの森高校出身

2023年度

少し安定してきました・・・

入社して1年3か月になりますが、入社したころは解らないことばかりでとても不安でした。電話の対応や総務の仕事、伝票の起こし方等、少しずつ慣れてきましたが、まだまだ覚えることが多くて、不安になることがあります。部署内の先輩たちとうまくコミュニケーションも取れて、少し安定してきました。先日、社員旅行で大阪に行ってきましたが、いろんな部署の方々とお話が出来てとても楽しかったです。これからは資格取得にもチャレンジしたいと思います。また、工場の生産現場にも足を運んで、生産工程を学んでみたいと思います。たまにしんどいと思う時もありますが、これからもいろんな経験を重ねて、もっと安定的に仕事出来るように頑張りたいと思います。

検査部 検査係 岡 航輝主任(平成28年入社)
千葉県立野田中央高校出身

生まれて初めての海外・・・

今年5月に工場長と営業部の担当者と台湾・高雄にある中国鋼鉄(CSC)へ高炉の見学に行きました。初めての海外で不安はありましたが、真っ赤に燃える鉄の塊を目にして、そのスケールの大きさと迫りに圧倒されました。鉄の原材料が作られて行くのを見て、製品に対する見方が変わった気がします。今回の海外視察をきっかけに、いろんな国に行ってみたいと思います。また、今年はISO(環境)関係の講習にも行き、環境に優しいものづくりが大切だと思うようになりました。今まで測定器の検査講座には行きましたがこれからは検査技術の向上のために、三次元検査、品質管理、QC検定等いろいろな資格取得にチャレンジしていきます。また、製造現場の方々とのコミュニケーションを深め、現場での検査技術向上にも貢献して行きます。

製造部 製造1係 川村雄樹課長(平成18年入社)
千葉県立流山北高校出身

人と人のコミュニケーションが大事・・・

学生時代とは違い、社会に出ればコミュニケーションが大事だと思います。勉強はある程度一人でもできますが、仕事はほとんどの場合、一人ではできません。製造業は特にそうです。沢山の人が繋がってゆきます。友人を作って、若い世代での交流を深めて、先輩ともいろんな話ができる、そんな人は仕事の上達も早いです。好奇心を持ち、先輩の言葉に耳を傾け、人がやっていることを良く見て覚えることこそが、一人前への近道だと思います。また、会社の先輩たちや同期入社の人たちと積極的にコミュニケーションを取ることで早く仲間を作ることが出来ると思います。沢山の若い仲間が君たちを待っています。



製造部 製造1係 大部竜治(令和3年入社)

2022年度

埼玉県立春日部工業高校出身



将来のためにもっと吸収したいです...

入社して2年3か月になり、今の仕事にやりがいを感じています。
入社して感じたことは、金属プレスは単純なものではなく、色々なものを
色々な形に造るものだと、種類の多さに驚いています。
造るものに応じて、機械も金型も違い、それぞれに材料の形状も変わって
くるので、覚えることが沢山あります。もっと色々な物を造ってみたいです。
将来は漠然とですが、電気関係の資格が活かせる部署で働きたいと思っています。
そのためにも、製造現場で経験をたくさん積んで、金属プレス製品や機械の
ことを勉強して、仕組みや構造のことを吸収したいです。
職場では先輩たちといいコミュニケーションが取れていると思います。
皆さん優しく教えてくれるので、仕事が楽しいです。

製造部 製造2係 西片悠我(令和2年入社)

2021年度

千葉県立流山おおたかの森高校出身



今の仕事を極めていきたいです...

入社して3年目になりますが、仕事は楽しいですね。
製造2係では主に小型の製品を作っていますが、いろいろなものを違った
金型を使って製作しています。種類が多い分、学ばなければならないもの
も多くなりますが、その分、やりがいがあります。今はもっと学んで
小型製品の製作を極めていきたいと思っています。
職場の先輩たちはとてもやさしく、丁寧に仕事を教えてくれます。
同期入社の人とも同じ現場の時や、昼休みにうまくコミュニケーション
がとれていると思います。
昨年は新型コロナウイルスの影響で食事会や慰安旅行が出来ませんが、
今後は会社のいろいろなリレーションに参加して、沢山の先輩たちと
コミュニケーションを取ってゆきたいと思っています。